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マスコットキャラ制作
琉球開発 株式会社

代表取締役社長 岸本 本眞

会員の皆様、こんにちは
弊社のマスコットキャラクター「りゅうかちゃん」の

誕生エピソ－ドをご紹介します。
2020年の夏頃に、土木屋さんの近寄り難い男社

会の雰囲気から、女性やお子様でも身近に感じる
ような柔らかい雰囲気へ変えていきたいと総務部
長の発案でゆるキャラ制作がスタートしました。
しかし残念ながら総務部の中にイラストセンスの

ある者がおらず、全社員とそのご家族の方から募集
をかけることにしました（賞金も付けました♪）。
そうするとなんと社員の方、社員のご家族の方より
計20作品以上の力作が集まりました！
どれもこれも素敵な作品ばかりで総務部では決
められないため、某アイドルグループばりの「ゆる
キャラ総選挙」を開催し、全社員の投票により見事
第一位に輝いたマスコットキャラクター「りゅうか
ちゃん」が誕生しました。（制作者の社員は賞金?万
円をGETしました♪）

株式会社 大城組
代表取締役社長 仲西 聰

今回は、弊社の人材確保に向けた建設業の魅
力発信への取組を紹介します。
建設業就業者は、55歳以上が約36%、29歳以
下が約12%となっており、若者の人材確保が課題
となっております。
若者の担い手不足の中、新卒者の早期離職とそ
れを機に異業種へ転職するという課題もあります。
早期離職を防止するには、建設業の実際の仕事や
魅力等を知る機会が増えれば、ミスマッチを少しで
も減らすことができると考えております。
前置きが長くなりましたが、去る1月に県内高校
生を対象に現場見学会を行いました。バスをチャー
ターし少し遠足気分を味わいながら、20代の若手
社員のトークを交え楽しく移動しました。
現場では、高校生でも理解できるように工夫を
した掲示物を準備し、工事内容や実際の仕事。IT
活用について説明を行いました。現場社員の努力
もあり、学生へのアンケート結果で「建設業につい
て理解が深まった」、「建設業に対する印象が良く
なった」という回答を多くいただくことができました。

（一社）日本道路建設業協会沖縄支部は2月9日に
「暴力団追放沖縄県民会議」（沖縄県暴力追放運動
推進センター）の協力のもと那覇市の沖縄県市町村自
治会館で令和4年度コンプライアンスに関する講習会
が25社34名の参加で行われました。
本講習会は、「社会の皆様から信頼される協会」と

の理念を達成するために、コンプライアンス遵守の徹
底・強化を図ることを目的に平成28年度より「独占禁
止法関係」「労働基準法関係」「暴力団排除関係」を
テーマに全支部で実施しているものです。
今年度、沖縄支部では「暴力団排除関係」について

行い、与那嶺支部長の挨拶ののち、第１講義は、（公
財）暴力団追放沖縄県民会議の多良間大貴 主査が
県民会議の役割や諸活動を説明され、「暴力団追放
の連携を図ること」、また、暴力団追放DVDの上映を
通して、「暴力団等社会的勢力に対する対応強化を図
ること」の重要性を強調されました。
第２講義は、大里英男 専務理事が「不当要求への

対応要領」について・資金源獲得の手口（民事介入暴
力、企業対象暴力、行政対象暴力）・不当要求行為に
対する平素の準備・有事の対応トラブルになった場合
にはと、具体的な対応について説明がされました。
トラブルになった場合は①早期に暴追センター、警

察に相談することが重要②相談すれば必ず前進する
③事態が小さいうちに必ず相談すること、 とセンター
の利用を呼びかけました。

令和令和４

編集室から/Y.S
『3月4日は三線（さんしん）の日』

三線の日は語呂合わせから、3月4日とされ
1993年（平成5年）に琉球放送が提唱し始ま
りました。沖縄の伝統楽器三線は中国から琉
球に伝わった三味線に似た弦楽器の一種で蛇
皮が張られているのが特徴です。心地よい三
線の弦の響きを聞くと、おのずと沖縄を感じ
ますね。私は2年前、三線を弾きたいと妻の
実家から借りていますが、
いまだ数回しか手に取っ
ていません・・・。

活動報告・トピックス

第198回道路美化・清掃活動

2月14日（火）10：00から道路美化・清掃活動を
曇り空の中17社22名の参加で行いました。
通常第三火曜に実施、今月は21日でしたが近く
でGIANTSキャンプが2/16～3/5まで行われ混雑
を避けるため、通常より１週間早く行いました。
これで気持ちよくキャンプ出来るのでは・・・・・。

部だより

ちょうど学校が夏休み期間で社員のお子様から
の応募も多く、また意外な社員にイラストの画力
があって驚いたり、会社全体で暑さを和らげる面
白いイベントができたのではないかと思います。
ちなみに3本のリボンは会社ロゴマーク、ワン
ピースは国道58号線、スケートブーツはロード
ローラをイメージされています。
各現場で絶賛活躍中の「りゅうかちゃん」をドラ
イブの際は是非探してみて下さい。

【総務部 上原 哲】

キャンプで1週間前倒し活動

①第4回技術・積算委員会
3月7 日(火)11:00 ～13：00 支部会議室

②第4回企画･広報委員会
3 月9 日(木)11:00 ～ 13:00 支部会議室

③第4回安全委員会
3 月10 日(金)11:00 ～ 13:00 支部会議室

④第199回道路美化・清掃活動
3 月14 日(火)10:00 ～ 11:30

⑤第3回災害対策委員会
3月16 日(木)11:00 ～13:00 支部会議室

※協会発行「道路建設」３月号の「トップ
に聞く」は㈱太名嘉組 名嘉社長です。

今月の予定

▶真剣に説明を聞く高校生達

沖縄西海岸道路 宜野湾地区

▶安全チョッキ

▶ヘルメット

▶大里専務理事 講演 ▶講演会の状況

▶将来の建設業を担う高校生達と現場スタッフ

▶多良間主査 講演▶与那嶺支部長 挨拶

今後も学生と接点を持つ機会を増やし、持続的
に建設業の魅力を発信していきたいと思います。

【総務部 人事課長 藤井 雅士】

コンプライアンスに関する講習会

沖縄総合事務局は令和4年12月20日沖縄
地方小委員会において、沖縄西海岸道路 宜
野湾地区の計画段階評価において、小委員
会の対応方針としては平面8車線化案でなく
【全線高架案】が妥当と判断されました。

暴力団不当要求防止対策について
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